

## Santiago Creel imparte cátedra sobre reforma electoral, militarización y sector eléctrico en Madrid



Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, impartió catedra ante estudiantes de doctorado de la Facultad de Derecho de la Universidad Complutense de Madrid, sobre la reforma electoral, la militarización y el sector eléctrico de México.

El diputado del Partido Acción Nacional (PAN) acudió a la capital española para encabezar a la delegación de diputados que asistirán a la Reunión Interparlamentaria México-España.

"Un honor impartir la conferencia 'Los actuales debates de las reformas a la Constitución Mexicana' en el Instituto de Derecho Parlamentario en la @unicomplutense. Compartí el panorama legislativo de la Reforma Electoral, así como las reformas energética y de militarización", compartió Creel a través de su cuenta de Twitter.

El próximo lunes 28 de noviembre del 2022, se llevará a cabo la XVI Reunión Interparlamentaria México-España en el Senado español. El objetivo de este encuentro entre legisladores mexicanos y españoles es fortalecer los lazos de amistad entre ambos países y dialogar sobre una serie de acuerdos y temas de interés común.

En este encuentro, en el cual se tiene previsto que Santiago Creel y Ricardo Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) del Senado de la República, encabecen a la delegación legislativa de México, se abordarán temas como la entrada en vigor del Acuerdo de Asociación Económica, Concertación Política y Cooperación entre México y la Unión Europea, así como también sobre comercio, cambio climático, combate al crimen organizado, educación, salud, y seguridad.

https://politico.mx/santiago-creel-imparte-catedra-sobre-reforma-electoral-militarizacion-y-sector-electrico-en-madrid